

# こども環境会議ちば にきてくれたみなさん!

## イオン成田店チアーズクラブ



小学3年生～中学3年生のメンバー9名で活動しています。なかなか全員が集まることはできませんが、みんな、仲良く活動しています。

## イオン大網白里チアーズクラブ



今年のテーマは「ゴミ・リサイクル」です。リサイクル工場やゴミ処分場の見学、ホテル観察会などを実施。捨てればゴミですが、リサイクルでまた資源に生まれ変わります。

## イオン津田沼チアーズクラブ



小学1年生～高校2年生の43名ですが、ふだんは小学生中心で活動しています。今年のテーマは「ゴミとリサイクル」なので、エコメッセでは、食品ロス削減やリサイクル活動の展示を中心に見学しました。

## イオン船橋チアーズクラブ



テーマによって、何をするかをメンバーが決めて、毎月一回活動します。しめくりとして、壁新聞を作成します。先輩は後輩に、マナーや公共のルールを教え、チームワークを大切に、活動を楽しく盛り上げています。

## ななちゃんズ



年長の娘を中心に、おもに家族単位で活動しています。海・川・山での生きもの調査、また色々な団体・施設的环境イベントに参加しています。

## しろくまキッズ



結成して1年が経ち、メンバーがたくさん増えました！牛乳パック紙すきハガキ作りなど、いろいろなエコ体験活動をしています。しろくま帽子が目印です。

## めく森エコクラブ



毎月行うゴミ拾いや、エコキャップ収集分別、身近な自然体験や実験とおして、エコについて学んでいます。年間を通じて有機野菜を自分たちで栽培し、おやつに利用しています。自分たちで育てた有機野菜はおいしくて野菜ざらいがなくなりました。

# 「サポーター交流会」お得情報が大好評

千葉県主催の「サポーター交流会」が2017年7月9日(日)千葉市きぼー会議室で開催されました。講師の全国事務局の東尚子さんから、こどもエコクラブの情報や「こどもには、びっくり!なんで?が必要」などのお話がありました。そのあと「好きなこと、最近うれしかったこと、感動したこと、やって良かったこと、どうしてこどもエコクラブを始めたか」のテーマで参加者が自己紹介をしました。

右の写真は、「エコはなぜ必要?」をテーマとした「ナゼエコ・NAZEECO?」カードゲームです。絵の描かれた持ち札を、縦は大昔・昔・今・未来に、横は食べ物・電力・地球などのテーマで、七並べのように並べた後、未来はどんなふうになってほしいか、どんな未来を作りたいかをみんなで話しました。食べ物や電力の未来について意見交換した後、講師の方から「未来はつくることができる、未来は変えることもできます。地球を守ることは人間を守ること。サポーターが元気なら、子どもたちも元気。みんな元気に未来をつくっていきましょう。」と元気をいただきました。「オススメプログラム&エコポイント!」ではサポーターさんから、活動に役立つようなお得情報がぞくぞく出てきて、大好評でした。



こどもエコクラブイメージキャラクター「エコまる」